



宮城保武グラフ
イック・アート展

星 雅彦

10・11月

美術月評

10・11月

「紋と花」なサバニシリーズ
の一連の壁掛けは、オリジナ
ルと伝統の結合が見られ、没
い味わいがある。一方、着尺
や着地などは、染色としての
専門的な見解で問われる余地
があるに相違ない。

べきである。で、宮城保武が
今回の裸婦を主題にした写
眞については、秋山庄太郎が
快挙とみなしていることから
も知れるように、ユニークな
視点を示したと言えよう。

それにグラフィックの方
は、緑と赤の二色を単純に組
み合わせた構図でもって、風
景の稜線と人体の曲線とのダ
ブルイメージをもたせ、その
上、ハードエッジの手法をも
つアメリカン・アートの一傾
向としての構造と感覚の融合
性を感じさせた。それは当然
ながらコスモポリタン的味わ
いをもち、斬新なインテリア
に対する適合性をも発揮して
いるという印象であった。

田中初子の多様なフォルム
の中では、のびのびとした自
在なアクション・ペインティング
の対照的な二人の若い画家の
抽象への指針が、幾つかの岐
路をつくるよる暗示的な二
つの流れを意味しているよう
にも受け取れるのであった。

羽根木第一回展をひらいた。
一方、永津禎三は新作の小品
でそのひたむきな意欲を示
した。

いずれも抽象表現での求心
的姿勢をもつが、新城が暗い
土俗的な主題でもって、赤と
黒を基調にそのコントラスト
を表出し、プリミティブな渦
流を求め、あらっぽい表現を
しているのに反し、永津は日
本的風土感を現代的なりす
ま感で捉え、夢魔的幻想性を
打ち出し、またオブジェ作品
では懐かしいポップアート風
な枯木や毛皮やサンゴ石や鉄
の部品などを廃品を集め
て配置し、彼らしく小定形の
パーラップさせ、無量のきら
めきとして作品を観察した展
評どがって、これ以上筆者
のつたない雑言は不要のよう
に思う。

田中初子の多様なフォルム
の中では、のびのびとした自
在なアクション・ペインティング
の対照的な二人の若い画家の
抽象への指針が、幾つかの岐
路をつくるよる暗示的な二
つの流れを意味しているよう
にも受け取れるのであった。

ユニークな視点の写真

宮城 保武

運天 一恵

染色で純粹芸術を表現

専門の枠を越えた仕事とい
うよりも、異なった視点から
挑戦を試みているというべき
か。染色でもって、純粋美術
の表現を敢行して見せたの
が、運天一恵のパネル張りの
作品であった。「サバニ二十
字華

星 雅彦

10・11月

今世紀になって急速に発達
したビジュアル・デザインの
中で、グラフィック・アート
があるわけだが、それは線描
を主とした素描、版画、複
製された印刷美術などを總
括するので、広義になる傾向
がある。そればかりか、塗り
重ねたりするところ、絵画
の中にも漫遊してきている。
というよりも、モダンアート
がグラフィックの属性である
モダニズムのスタイルを、取
り入れたのである。

そんなわけで、デザイナー
が映像やモダンアートにチャ
レンジすることには、その存
在意義から発していると言う

専門家によれば、「サバニ」
の表現が際立っていた。
しかし、それが白色に融解する
色彩、それが白色ながら
通して、キューバ展やスペイ
の彼の独壇場であったという

（作家）

（作家）